

Daniela Eberspächer-Roth (Ph.D.)

Geschäftsführende Gesellschafterin der PROFILMETALL-Gruppe

Daniela Eberspächer-Roth ist geschäftsführende Gesellschafterin der PROFILMETALL-Gruppe und Mitglied des Präsidiums der AiF.

Sie studierte berufsbegleitend Betriebswirtschaft (Steuern- und Revisionswesen), absolvierte anschließend eine praxisorientierte metalltechnische Ausbildung und erwarb einen Master of Arts in Family Entrepreneurship. Im Jahr 2018 wurde sie mit dem Thema "Leadership for a digital culture transformation" zur Philosophiae Doctor (Ph.D.) promoviert.

Nach der Firmenübernahme der Profilmetall GmbH gemeinsam mit ihrem Mann im Jahr 1999 entwickelten sie im Rahmen von drei Nachfolgeregelungen die PROFILMETALL-Gruppe zu einem innovativen Entwickler und Hersteller von Profilieranlagen und Metallprofilen.

Daniela Eberspächer-Roth engagiert sich wirtschaftspolitisch im IHK Präsidium Reutlingen und als Vorstand des IHK-Gremiums Tübingen, wie auch als Handelsrichterin für Wirtschaftssachen am Landgericht Tübingen. Gesellschaftlich engagiert sie sich als Aufsichtsrat für den modernen Strafvollzug von jungen Männern im Seehaus e.V. Leonberg und Leipzig, sowie im Verwaltungsrat von DIFÄM weltweit für die Gesundheitsversorgung.